

## **ABSTRAK**

Novia Wulandari, 17104163049, Perlindungan Terhadap Anak Yang Dieksploitasi Secara Ekonomi Ditinjau dari Undang-Undang No 35 Tahun 2014 Tentang Perlindungan Anak dan Hukum Islam (Studi Kasus Terhadap Bayi Yang Dibawa Mengemis Di Tulungagung), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2021, Pembimbing: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M.Hum.

Kata kunci : Perlindungan Hukum, Eksploitasi Anak Secara Ekonomi, Mengemis

Di Tulungagung, terdapat pemandangan yang mengindikasikan adanya eksploitasi terhadap anak secara ekonomi yaitu anak yang dibawa mengemis setiap hari. Di sekitar Jalan Kyai Haji Hasyim, Kauman, Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung pada hari jum'at biasanya dijumpai beberapa pengemis wanita menggendong bayi. Jalanan ramai yang sepanjang jalan banyak orang membuka usaha dagang seperti rumah makan, studio foto dan lain sebagainya, membuat pengemis suka datang kesana mencari belas kasihan dengan membawa bayi digendongan.

Rumusan Masalah ini adalah: 1) Bagaimana perlindungan terhadap eksploitasi anak oleh pengemis di Jalan Kyai Haji Wahid Hasyim, Kauman, Kecamatan Tulungagung, Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana perlindungan hukum terhadap anak yang dieksploitasi secara ekonomi oleh pengemis ditinjau dari Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 Tentang Perlindungan Anak? 3) Bagaimana perlindungan hukum terhadap anak yang dieksploitasi secara ekonomi oleh pengemis ditinjau dari hukum Islam?.

Metode yang digunakan adalah metode kualitatif dengan pendekatan penelitian empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah mereduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Berbagai upaya dilakukan pemerintah maupun masyarakat untuk melindungi anak dari eksploitasi secara ekonomi oleh pengemis di Jalan Kyai Haji Wahid Hasyim, Kauman Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. Pemerintah melakukan perlindungan melalui kebijakan berupa peraturan perlindungan anak dan pembinaan melalui Dinas Sosial. Aktivistik Perlindungan Anak melalui sosialisasi dan edukasi. Masyarakat melalui pemberian lapangan pekerjaan bagi pengemis. Tokoh Agama Islam melalui nasehat dan program beasiswa anak yang kurang mampu. Akan tetapi meski sudah ada pembinaan dari Dinas Sosial, masih ada pengemis yang membawa anak. 2) Upaya perlindungan terhadap anak yang dieksploitasi secara ekonomi yang dilakukan oleh berbagai elemen sesuai dengan Pasal 1, Pasal 20, Pasal 66, serta Pasal 59 Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 Tentang Perlindungan Anak, tetapi pembinaan dari Dinas Sosial juga belum sepenuhnya merata karena tidak semua pengemis di wilayah tersebut mendapatkan pembinaan. 3) Upaya perlindungan terhadap anak yang dieksploitasi secara ekonomi sesuai dengan hadits riwayat Bukhari no. 2262 tentang pemenuhan hak

anak, QS Al-Maidah ayat 32 tentang saling membantu sesama, serta kaidah fiqiyah tentang kemadharatan harus dihilangkan.

## ABSTRACT

Novia Wulandari, 17104163049, Protection on Exploited Children be Economically reviewed from Law No. 35 in 2014 about Protection child and Islamic Law (Case Study of Baby Brought Begging in Tulungagung), Department state constitution Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Tulungagung, 2021, Advisor: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M. Hum.

Keywords: Law Protection, Exploitation Children be Economic, Begging

In Tulungagung, there are sights that indicate exploitation children by economic that is a children brought to beg every day. Around Jalan Kyai Haji Hasyim, Kauman, Tulungagung District, Tulungagung Regency, on Fridays, it is usually found several female beggars holding baby. Busy streets where many people open trading businesses such as restaurants, photo studios and so on, make beggars like to come there looking for mercy by carrying baby in their arms.

The focus this research is: 1) How is protection on exploitation children by beggars on Jalan Kyai Haji Wahid Hasyim, Kauman, Tulungagung District, Tulungagung Regency? 2) How is the legal protection for children by economically exploited reviewed from a Law Number 35 of 2014 concerning Child Protection? 3) How is the legal protection for exploited children by economically reviewed in Islamic law?

The method used is a qualitative method with an empirical research approach. Data collection techniques used are observation, interviews, and documentation. The data analysis technique used is data reduction, data presentation.

The results showed that: 1) The more efforts were by all elements and the community to protect children from economic exploitation by beggars on Street Kyai Haji Wahid Hasyim, Kauman, Tulungagung District, Tulungagung Regency. The government provides protection through policies in the form of child protection regulations and guidance through the Social Service. Child Protection Activist through socialization and education. Community through providing job opportunities for beggars. Islamic religious leaders through advice and scholarship programs for underprivileged children. However, even though there has been guidance from the Social Service, there are still beggars who bring children. 2) Efforts to protect children who are economically exploited are carried out by various elements in accordance with Article 1, Article 20, Article 66, and Article 59 of Law Number 35 of 2014 concerning Child Protection, but the guidance from the Social Service is also not fully evenly distributed because not all beggars in the area receive guidance. 3) The efforts to protect children who are exploited economically in accordance with the hadith narrated by Bukhari no. 2262 regarding the fulfillment of children's rights, QS Al-Maidah verse 32 about helping each other, as well as fiqiyah rules regarding harm must be eliminated.verse 32 about helping each other, as well as fiqiyah rules regarding harm must be eliminated.

## الملخص

نوفيا وولاداري, 17104163049, حماية الأطفال المستغلين اقتصاديًا بموجب أحكام القانون رقم 35 لعام 2014 عن حماية الطفل والقانون الإسلامي (دراسة حالة عن الأطفال الذين يجلبون التسول في تولونغ أجونغ), قسم السياسة, كلية الشريعة والدراسة القانونية الجامعة الإسلامية الحكومية تولونغ أجونغ. مشرف: الدكتورة زلفة نعمة, الماجستير

الكلمات الأساسية: الحماية القانونية, الاستغلال الاقتصادي للأطفال, التسول في تولونغ أجونغ, توجد مشاهد تشير إلى الاستغلال الاقتصادي للأطفال, وبالتحديد الأطفال الذين إحضارهم للتسول كل يوم. حول شارع كيهي حاجي هاشيم, كاومان, منطقة تولونغ أجونغ, مدينة تولونغ أجونغ, في يوم الجمعة, يوجد عادة العديد من المتسولات الإناث يحملن أطفالاً. الشوارع المزدهمة حيث يفتح الكثير من الناس أعمالاً تجارية مثل المطاعم واستوديوهات التصوير وما إلى ذلك, تجعل المتسولين يرغبون في القدوم إلى هناك بحثاً عن الرحمة من خلال حمل الأطفال بين أذرعهم.

مسائل البحث (على: 1) كيف الحماية ضد استغلال الأطفال من قبل المتسولين في شارع كيهي حاجي هاشيم, كاومان, منطقة تولونغ أجونغ, مدينة تولونغ أجونغ؟ (2) كيف الحماية القانونية للأطفال استغلالهم اقتصاديًا من قبل المتسولين بموجب القانون رقم 35 عام 2014 عن حماية الطفل؟ (3) كيف الحماية القانونية للأطفال الذين استغلالهم اقتصاديًا من قبل المتسولين من حيث الشريعة الإسلامية؟

المنهجية المستخدمة هي طريقة نوعية بنهج بحث تجريبي. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي الملاحظة والمقابلة والتوثيق. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات وعرض البيانات نتائج البحث ما يلي: (1) جهود مختلفة من قبل الحكومة والمجتمع لحماية الأطفال من الاستغلال الاقتصادي من قبل المتسولين في شارع كيهي حاجي هاشيم, كاومان, منطقة تولونغ أجونغ, مدينة تولونغ أجونغ. توفر الحكومة

الحماية من خلال سياسات في شكل لوائح حماية الطفل والتوجيه من خلال الخدمة الاجتماعية. ناشط حماية الطفل من خلال التنشئة الاجتماعية والتعليم. المجتمع من خلال توفير فرص عمل للمتسولين. القادة الدينيون الإسلاميون من خلال برامج المشورة والمنح الدراسية للأطفال المحرومين. ومع ذلك، على الرغم من وجود إرشادات من الخدمة الاجتماعية، لا يزال هناك متسولون يحملون الأطفال. (2) جهود حماية الأطفال الذين استغلهم اقتصاديًا من قبل عناصر مختلفة وفقًا للمادة 1، والمادة 20، والمادة 66، والمادة 59 من القانون رقم 35 عام 2014 بشأن حماية الطفل. ومع ذلك، فإن التوجيه من الخدمة الاجتماعية أيضًا لا يتم توزيعه بشكل متساوٍ لأن ليس كل المتسولين في المنطقة يتلقون التوجيه. (3) أن جهود حماية الأطفال الذين استغلهم اقتصاديًا تقوم بها جهات مختلفة وفقًا للحديث الذي رواه البخاري رقم 2262 عن الوفاء بحقوق الطفل، يجب إلغاء القرآن سورة المائدة الآية 32 عن مساعدة بعضنا البعض، وكذلك القواعد الفقهية المتعلقة بالضرر.